



LLAMAN A UNIDAD NACIONAL

Morena descarta riesgos para el T-MEC

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gomm.com.mx

Al recomendar revisar la historia entre ambos países a quienes se pronuncian por una intromisión de Estados Unidos en México, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, pidió unidad en una coyuntura que, dijo, "nos pone a prueba".

Aunque descartó que exista preocupación de una posible intervención estadounidense y rechazó que la ratificación del T-MEC se encuentre en riesgo, el líder de la mayoría habló de la necesidad de estar atentos ante cualquier agresión.

"Lo único que yo pediría



Foto: Especial

El diputado Ricardo Monreal dijo que EU no tocará México.

es que hubiese unidad en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum, porque este año va a ser de desafíos. Tenemos el tratado de libre comercio; iniciamos

con esta invasión que nos pone a prueba, tenemos que respaldar su carácter y hacerla fuerte para que se enfrente a todos los retos que se van a presentar", expuso el jefe de la diputación morenista.

Enumeró que este 2026 se hará la revisión del T-MEC, estaría concretándose una reforma electoral y habría evaluación de la reforma judicial porque en 2027 vendrá la siguiente renovación de magistrados y jueces; un posible cambio de fecha para que el ejercicio de revocación de mandato se realice unto con las elecciones federales y una agenda legislativa que calificó de muy pesada y cargada.